

かみつぶし 2011

平成23年度 全国中学校体育大会
第41回 全国中学校バドミントン大会
平成23年8月22日(月)～25日(木) 滋賀県立体育館

皇徳寺中 笹川・篠原



相手はレシーブがうまくとても強かったです。今までの練習のすべてが、僕たちを全国大会に連れてきてくれたと思っています。だからどの練習も一生懸命やってきて本当によかったと思います。次の試合も今まで練習してきたことを思い出しながらがんばります。

聖ウルスラ英智中 篠崎・野村



シュを打っても打っても、クロスで返球されるのでとても疲れました。相手選手のサーブは上手でレシーブしづかったです。この大会に向けて、3泊4日で山合宿を行い、午前中だけでも3KMの山道コースを3本走るという厳しい練習をしてきましたが、それがここにきていきていると思います。次の相手はもっと強いので自分たちから積極的に攻撃していきたいです。

猪苗代中 高嶋・林



相手選手も最後まであきらめないで、本当に強かったです。苦しい試合になりましたが勝つことができてうれしかったです。震災があったことで気持ちの面で一回り大きく成長させてくれたように思います。絶対次も勝ちます。

岱明中 今村・宮原



初めはミスが多く、なかなか自分たちのペースをつかみきれませんでした。1ゲーム目を落としてしまったときは、少し慌ててしまいましたが、2,3ゲーム取り返すことができてよかったです。OBの先輩方とのゲーム練習を繰り返してきたことがよい結果につながっていると思います。次の試合も自分たちらしいプレイを心がけたいです。

聖ウルスラ英智中 菅原・高橋



サーブミスも多く、反省点もあるのですが、出だしがスムーズにできたことが勝因だと思います。相手は勢いもあり、僕たちはレシーブミスを繰り返してしまいました。次の試合は自分たちのベストを尽くして、がんばります。

猪苗代中 西・渡辺



勝つことができて本当にうれしいです。相手選手は自分たちから積極的に攻撃して速い展開に持って行こうとしたので、なかなか自分たちのリズムをつくることができませんでした。練習では「攻撃」だけでなく「つなぎ」も大切にしてきました。この練習が今日の試合にとっても役にたったと思います。あと少しなので次の試合も大切にがんばります。

宮崎西中 山下・小森園



前半から積極的に、自分たちのリズムで試合を運ぶことができた。相手の選手はレシーブがしっかりしていて苦戦してしまいました。社会人の方たちと練習をさせてもらえることが僕たちの練習自慢です。次の相手は強いですが、全力を尽くしたいです。

久木野中 峯・浅尾



この試合は「何が何でも勝つ」という気持ちで臨みました。相手もどんな攻撃もしっかりレシーブしてきて、粘り強く返してきたので苦戦しました。ダブルスの練習ではスピード/ワックや攻撃/ワックといったワック練習が効果的だったと思います。次の試合も必ず勝って、優勝を目指します。